

Hoy en el Teatro Municipal José Bohr

## Servicio de salud Magallanes desarrolla su primer encuentro folclórico



El Servicio de Salud Magallanes, a través de su departamento de Calidad de Vida, se encuentra organizando su primer Encuentro Folclórico 2024, evento que reunirá a diversas agrupaciones de los servicios públicos de la región.

La actividad se enmarca dentro de las políticas de buen trato, que buscan el máximo bienestar a través de la implementación de acciones positivas en ámbitos de clima laboral y calidad de vida hacia los funcionarios, promoviendo la participación, el autocuidado,

la identificación y representación institucional desde otro ámbito, fomentando así también un estilo de vida saludable en el aspecto físico y mental.

La organización destacó que la idea es generar este encuentro todos los años y el 2025 sumar a agrupaciones de diversos servicios de salud del país, quienes ya están en conocimiento y fueron invitados, pero por un tema presupuestario no pudieron hacerse presentes en esta oportunidad.

La cita está programada para

hoy jueves de 15:00 a 17:00 horas en dependencias del Teatro Municipal José Bohr. En la oportunidad se presentarán el Conjunto Trinares del Confin (Servicio de Salud Magallanes), Conjunto Musical Gobierno Regional de Magallanes y la Antártica Chilena, Conjunto Esencias de Mi Tierra (Poder Judicial), Conjunto Arrieros del Viento (Fuerza Aérea), y el Despertar de Los Ruseñeros (Conjunto particular integrado por funcionarios de diversos servicios públicos como APS, MOP, y otros).